
             

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 28 SEPTEMBRE 2020

Etaient présents tous les membres formant la majorité des membres en exercice à l’exception de Madame
Maria DEGUAY, excusée.

1- PRESENTATION D’UN FUTUR PARKING AU CHAMP JEUDI / ABORDS DE LA MAIRIE.

La parole est donnée à Madame CRAPEZ du Bureau d’études VRD PARTENAIRES pour la présentation
d’un projet de parking au Champ Jeudi afin de desservir les terrains de foot, la salle des fêtes et le futur
gymnase.
Il est prévu 148 places de stationnement ainsi que 2 places PMR (Personne à Mobilité Réduite).

Monsieur RENARD évoque par la suite l’aménagement des abords de la Mairie, qui sont restés tel quel,
suite aux travaux, il convient dorénavant de les aménager.

Le  conseil  municipal  délibère favorablement  et  à  l’unanimité  pour que  Monsieur  le  Maire  engage  les
études de ces sujets.

2- PRESENTATION DE CHAQUE COMMISSION ET DESIGNATION DES EXTRA MUNICIPAUX

Monsieur RENARD présente chaque commission avec les projets s’y référant. 
Concernant la désignation des extra municipaux, 26 personnes se sont présentées, 16 ont été retenues (ces
dernières seront averties par courrier).

- ELABORATION DES PROJETS     :

- Mesdames Sonia PIPARI et Maryline RIPOLL, Messieurs Emmanuel FAURE, Marc DEGUAY et 
Sébastien TOULOUSE.

- ENTRETIEN PATRIMOINE.

- Madame Marie-Anne COLPIN, Messieurs Marc DEGAY et Jean-Marie DUBOIS.

- FINANCES, TISSU ASSOCIATIF.

- Messieurs Michel THIERION, Arnaud LHERMITTE, Jean-Charles HOUEL.
- QUALITE DE VIE.

- Madame Béatrice BOURGERY, Messieurs Marc VIAN et Brice GOURNAY.                            
- COMMUNICATION.

- Madame Sonia PIPARI, Messieurs Jean-Pierre CARBONNEAUX et Emmanuel FAURE.

- AFFAIRES SOCIALES/SCOLAIRES/PERISCOLAIRES
- Mesdames Marie-Anne COLPIN, Christine COIFFE et Monsieur Sylvain DA SILVA

- CCAS 
- Madame Elisabeth MALETREZ, Pauline BRACONNIER et Messieurs Jean-Claude PEREZ et

Patrick DE MEYER
-

3- AVENANTS MARCHE GYMNASE

3 avenants sont à voter concernant la construction du gymnase, par rapport au marché initial :
SOLOTRA : une réduction de 21 335.80 € HT(changement de modalités pour traiter le sol)
BATIMENT ASSOCIE : montant du premier avenant lot 3 5 373.27€/HT lié a la modification de pente et l’ajout de



bois de charpente ainsi que l’augmentation du 2e avenant d’un montant de 15 256.47 € HT concernant pour le lot 2
gros œuvre.
COUVREURS GOMBERT :  montant  de l’avenant 3 649.70 €/HT dû à l’augmentation de la pente du toit  donc
augmentation de la surface de couverture.

Les avenants sont votés favorablement et à l’unanimité par les membres de Conseil Municipal.

4- PROJET DE RESIDENCE

Monsieur le Maire présente un projet de résidences R+2 ou R+3 sur la partie gauche de la Mairie, où initialement
était prévu le projet de médiathèque.
Il s’agirait principalement de résidences pour les personnes à mobilité réduite et personnes âgées, avec des logements
entre 45 et 75 m².

Madame SUROT s’interroge de savoir si le projet de médiathèque est abandonné ou s’il y a une solution de repli.
Monsieur  le  Maire  répond que  la  solution  de  repli  sera  étudiée  au  fil  des  décisions  découlant  du  PLU.  Une
médiathèque est toujours prévue.

Madame HOUEL tient à préciser que ses bâtiments agricoles se situeront aux abords de la résidence, engendrant des
nuisances sonores et olfactives.

Le Conseil Municipal vote favorablement à l’unanimité moins une abstention (Monsieur PERIN) pour ce projet.

5- DELEGUES CLECT

La Commission Locale des Charges Transférées se réunit afin de déterminer les compensations financières de chaque
commune appartenant à la Communauté Urbaine en fonction des compétences transférées.
Il s’agit de désigner un délégué titulaire et un délégué suppléant.
Monsieur  COLPIN se  propose  titulaire,  Monsieur  PERIN  se  propose  suppléant.  Ils  sont  élus  tous  les  deux  à
l’unanimité par le conseil municipal.

6- POINTS DIVERS

Présentation d’un écoquartier
Le Maire présente le projet d’un écoquartier à long terme sur le terrain classé au PLU, comme défini dans le PADD,
avec une mixité locative et d’acquisition. 

Supérette et pôle commercial
Pourquoi pas la création d’un magasin plus grand que le carrefour contact et créer un pôle médical accessible de
tous, avec un parking aménagé…étude à prévoir dans le cadre de l’urbanisation rue de la Gare. 

Plan de l’ancien château
Monsieur le Maire présente les plans de l’ancien château, toujours intéressant à observer.

Piscine
Une réunion est prévue le 07 Octobre avec la DDT pour prendre connaissance de l’étude engagée à ce sujet, suite à la
volonté de créer par la Communauté Urbaine du Grand Reims une piscine à l’Ouest de Reims.

Déchèterie
La CU envisage une nouvelle déchèterie aux normes, une étude va se faire pour la création d’une déchèterie en face
de la cueillette de Muizon, afin qu’elle soit à égale distance entre Muizon et Gueux.

Voies vertes
Volonté  de  redynamiser  les  voies  vertes  Muizon/Gueux  et  Muizon/Champigny,  projets  pris  en  compte  par  la
commission « qualité de vie » pour juger de leur utilité.

Gymnase
Il est présenté une vision 3D du futur gymnase afin d’apporter une autre idée du rendu, couleurs, matières…
La fin des travaux est prévue pour mai 2021, avec une ouverture du gymnase pour septembre 2021.



Monsieur FAGOT s’interroge sur le fait de savoir si une réunion est prévue avec tous les utilisateurs. Le Maire lui
répond que c’est prévu.

Associatif 
Monsieur BUREAU, premier adjoint, s’occupe du planning d’occupation des salles. Prise en compte de la période
sanitaire actuelle, qui nécessité la réduction du nombre d’occupants par salle. L’objectif est de continuer malgré tout
les activités avec des capacités restreintes.
La salle du Champ Jeudi est fermée à la location.

NOTE DE LA MAIRIE

Depuis  janvier  2016,  le  Grand Repas est  l’évènement  annuel  unique  dans  tous  les  Territoires  de  France  qui
souhaitent y participer. Ainsi les enfants déjeunant à MAREL auront le bonheur d’éveiller leurs papilles autour d’une
belle carte. L’occasion pour eux de bien manger, de manger bon et de manger local !
Cet évènement est aussi l’occasion de sensibiliser les citoyens aux problématiques d’anti-gaspillage alimentaire, de
circuits courts, d’histoire des produits, d’éducation au goût, à la santé et au bien-être.

Recherche volontaires     !
Vous habitez Muizon et…. Vous avez un talent ? une passion ?
Vous êtes champion connu des podiums ou amateur caché des projecteurs ?
Vous exercez une activité professionnelle méconnue ?
Vous souhaitez témoigner de l’histoire de notre village ?
Vous souhaitez partager votre quotidien ?
Faites-vous  connaître,  transmettez-nous  un  petit  mot  avec  vos  témoignages,  vos  anecdotes,  vos  photos,  cartes
postales…
Votre portrait, s’il est retenu, fera l’objet d’un article dans un numéro futur de notre gazette !
Contact : Valérie BOUCHE  valeriebouche.com@outlook.fr

Comité des Fêtes :
Le Comité des Fêtes vient de tenir son assemblée générale et souhaiterait trouver quelques membres pour compléter
son équipe. Merci de contacter la mairie par courrier ou par email : mairie@communedemuizon.fr

Propreté publique     :
Merci aux propriétaires de chien de ramasser les  excréments  de leur compagnon à 4 pattes. Si  parfois les sacs
manquent  dans les  distributeurs,  ce n’est  pas une raison pour que le  ramassage ne soit  pas fait,  il  en va de la
responsabilité de chaque propriétaire.
Merci à chacun de se raisonner afin de ne pas en venir aux contraventions.

Véolia Eau     :
Une campagne de remplacement de compteurs va démarrer du 02 novembre au 18 décembre 2020.
3 agents de la société SBEAE (sous-traitant de VEOLIA) vont venir remplacer les compteurs sur la commune.
Les courriers à destination des muizonnais concernés partiront 10 jours avant le démarrage prévu.
Si  le  compteur n’est  pas accessible, vous pourrez utiliser leurs identifiants,  rappelés dans les courriers qui  leur
serviront à prendre rdv via le site de Véolia.

Don du sang     :
Retour sur la collecte de sang du 29 septembre dernier : 47 volontaires, ce qui a permis de satisfaire les demandes
importantes de produits sanguins qui sont adressées quotidiennement. Le Responsable des Prélèvements de la Marne
vous exprime toute sa gratitude.

 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL
Le 09 NOVEMBRE 2020 à 20h30


